Chers camarades,

Nous nous retrouvons aujourd'hui pour discuter de l'avenir de la Mutuelle. En ce moment des collègues adhérents de la Mutuelle du Trésor mais également des autres Mutuelles composantes de la MGEFI sont en lutte : en grève, en Assemblée Générale...

Depuis le 15 mai et la grande mobilisation des fonctionnaires contre le projet de loi de mobilité et de réorientation professionnelle, le débat sur le devenir de la Fonction Publique est au cœur de la DGFiP.

Le gouvernement et le nouveau Directeur Général ont adressé une fin de non recevoir à l'ensemble des revendications posées par les personnels. Pour seule réponse, ils ont fait intervenir les forces de l'ordre contre leurs fonctionnaires qui se battent légitimement pour préserver l'avenir du Service Public. Ils en sont même à prendre des mesures disciplinaires à l'encontre de certains de nos camarades.

Le combat syndical et le combat mutualiste, vous le savez tous, sont intimement liés. Tout simplement car les militants syndicaux sont partie prenante de leurs Mutuelles et ce depuis leur création. Dans un passé très récent et encore actuellement, la Mutuelle avec l'appui de 5 Fédérations Syndicales des Finances a porté haut le combat pour que vive l'esprit mutualiste dans notre sphère professionnelle.

- → Nous pouvons, aujourd'hui, montrer notre solidarité aux collègues en lutte contre la RGPP, contre le projet de loi de mobilité, contre les suppressions massives d'emploi...
- → Nous pouvons aujourd'hui apporter notre soutien aux camarades menacés de sanctions disciplinaires,
- → Nous devons, aujourd'hui, rejeter la casse programmée de la Fonction Publique si le projet de loi est adopté par les Parlementaires la semaine prochaine.
- → Nous devons, aujourd'hui, continuer le combat pour maintenir des solidarités entre les salariés de la Fonction Publique et construire une Mutuelle ouverte et généreuse.

Vœu adopté à l'unanimité